



Entrevista / Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de Diputados - MC)

“Ahora lo que estamos viendo es que el PRI está negociando bilateralmente y que van a anunciar en los próximos días, una supuesta contrapropuesta, que está perfectamente pactada con la Secretaría de Gobernación y que tiene por objetivo debilitar y alinear al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, debilitar a las instituciones electorales de este país, como lo quiere hacer Morena y esto va a estar disfrazado, al igual que lo intentaron hacer con la militarización del país, de una supuesta contrapropuesta del PRI y tiene que ver con una negociación constante, permanente, que ahora tiene la dirigencia, la cúpula del PRI con la Secretaría de Gobernación”.

https://drive.google.com/file/d/1arRaTh4mRLUBZFlcne8Qovwv5lOUI_nM/view